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Interessado:Joelma Franco da Cunha

Assunto: Cópia de ata de Audiência Pública

Mogi Mirim, 10 de setembro de 2024.   Na abés de Oliveira Penha

Assessora técnica da Presidência
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Ao Excelentíssimo Senhor

Vereador Dirceu da Silva Paulino

Presidente da Câmara Municipal de MogiMirim Adriana T. de Oliveira Penha
AssessoriaTécnica Presidência

Assunto: Solicitação cópia de Ata de Audiência Pública 15/03/2022.

Venho pela presente, com O respeito e acatamento de estio, para requerer

vistas e cópia da ATA de Audiência Pública e de eventuais arquivos de gravação

da referida audiência pública (arquivos de áudio e/ou vídeo), realizada no dia 15

de março de 2022, conforme Requerimento nº 48/2022, aprovado na 3º Sessão

Ordinária de 2022, realizada no dia 21 de fevereiro de 2022.

Por fim, reitero os votos de respeito e consideração.

—.
sos FRANCO DA CUNHA

| |vEREADORA
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Ofício CM/GP Nº 224/2024 Mogi Mirim, 11 de setembro de 2024

Excelentíssima Senhora

JOELMA FRANCO DA CUNHA

Ref:. Ofício nº 24/2024 — Solicitação cópia de Ata de Audiência Pública

15/03/2024.
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Senhora Vereadora,

venho, por meio deste, informar que vossa solicitação de cópia de Ata de

Audiência Pública gerou o Processo Administrativo nº 90/2024, e que a mesma foi

prontamente deferida.
Diante disto encaminho anexa, nos termos das inclusas cópias, a Ata da

referida Audiência, que consta em fls.10 a 15 do Processo nº 42/2022. Entretanto,

quanto à solicitação de eventuais arquivos de gravação informo que, no período

mencionado, não era feito ainda o registro e armazenamento de vídeos e/ou áudios

das Audiências Públicas em geral, tão somente daquelas obrigatórias por lei e das

DOCUMENTOASSINADODIGITALMENTE-PROTOCOLO:-

Sessões, e que estas passaram à ser disponibilizadas no ano de 2023, quando essa

presidência assumiu a Casa.
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Atenciosamente, 11/09 |] ho24
, am pa '

DIRCEU DA SILVA PAULINO
Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mogi Mirim
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Assinaturas Digitais

O documentoacima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Para verificar
as assinaturas, clique no link:
https://mos imirim siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=BT3E25G4VGHT11SR,ou vá até o site

httos://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este

documentoé válido:

 

Código paraverificação: BT3E-25G4-V6H7-11SR

— DIRCEU DASILVAPAULINOVereador- Presidente
Assinadoem 1 IOSI2O24,às 11:36:04

-BT3E-25G4-V6H7-11SR
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ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA REFERENTE AO REQUERIMENTO Nº 48/2022,
“REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO DIA 15 DE MARÇO DE

2022 (TERÇA-FEIRA), ÀS 19:00 HORAS NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL
PARA DISCUSSÃO SOBRE A CAUSA ANIMAL, ABANDONO, CASTRAÇÃO,

DENÚNCIA DE MAUS TRATOS E REDE SOCIAL, ATENDIMENTO VETERINÁRIO,

RECOLHA E DOAÇÃO.

No dia 15 de março de 2022, ás 19h00, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, instalada no pavimento superior
do Edifício do Paço Municipal, deu-se Audiência Pública com a finalidade de
discussão e debate sobre a causa animal, objeto de Requerimento nº 48/2022
de autoria da Vereadora e Presidente da Câmara Sonia Regina Rodrigues,
aprovado em Sessão Ordinária 21 de fevereiro de 2022. O processo foi autuado
sob o nº 42/2022 e o convite à população se deu através de publicação ne

jornal Oficial de Mogi Mirim, edição de 22 de fevereiro de 2022, em
atendimento ao constante no Artigo 225, IV, da Resolução nº 276, de 09 de

novembro de 2010 (Regimento interno Vigente). Deu-se ainda, o envio de
convite ao Senhor Prefeito Miunicipa! Paulo de oliveira e Silva, Senhor
Secretário de Gestão Ambiental, Secretario de Governo, o Senhor Chefe de

Gabinete, do Executivo, Secretário de Negócios Jurídico, Veterinário do BEA,

Assessoria de Comunicação do Executivo, Conselho Municipal do Bem Estar

Animaí, Moderadores do Grupo cães e Gatos (Facebook) de Autoridades e a

população e imprensa. Além de divuigações em vários grupos e páginas em
rede social, envio de e-mails e via WhatsApp. Aberto dos trabalhos, eis que se

encontravam presentes:
NOME DO PARTICIPANTE =” ENTIDADE/SETOR RG

Cl NA           
Rua Dr. José Alves. 129 - Centro - Fone : (019) 3814 1200 - Pax (019) 3814.1224 — Mogi Mirim - SP
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(Continuação lista presença Audiência Pública Causa Animal realizada

dia 15 de março de 2022) folha nº 2

NOME DO PARTICIPANTE ENTIDADEISETOR RG RES no. E Ss

me,   
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(Continuação lista presença Audiência Pública Causa Animal
realizada dia 15 de março de 2022) folha nº 3

NOME DO PARTICIPANTE ENTIDADE/SETOR RG                  
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(Continuação lista presença Audiência Pública Causa Anima
realizada dia 15 de março de 2022) folha nº 4
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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA CAUSA ANIMAL

Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas,
na Sala das Sessões Vereador Santo Rotolli, da Câmara Municipal de Mogi

Mirim, a Vereadora e Presidente da Câmara Sônia Regina Rodrigues Módena,
abre a audiência cumprimentado todos os presentes para audiência pública com
a discussão e debate sobre a causa animal de Mogi Mirim. Com a presença do
Chefe de Gabinete Allan Rodrigo, Secretário de Meio Ambiente Oberdan
Quaglio, Veterinária do BEA Suzeli Santos, Secretário de Governo Massao Hito,
Vereador Ademir Floreti Junior, Vereadora Joelma da Cunha Franco,
Representando o VereadorAlexandre Cintra sua Assessora Edneusa Boveloni,
Assessores do Poder Executivo João da Mata, Kleber Setim, Alex Costa,
Protetores Independentes e público presente. A Vereadora e Presidente Sônia
Módena, inicia a audiência com a apresentação de vídeos de resgates de
animais realizados por ela através de denúncias anônimas e pelas redes sociais,
o que ocorre com muita frequência todos os dias. Vereadora Sônia fala sobre a

real necessidade desta audiência pública, porque não tem respostas do poder
executivo para os chamados da população para o socorro com os animais, e que
as pessoas que estão com seus animais doentes, atropelados, envenenados e
denúncias de maus-tratos é a ela que as pessoas pedem ajuda, sendo que isso
é uma obrigação do poder público.O Chefe de Gabinete Alan fala que isso não
seria assunto para se discutir em uma audiência pública Vereadora Sonia fala
sobre a necessidade de castração, e também da chipagem nos animais devido
ao grande número de animais que o município possui. Solicitou Campanha de
Castração e Vacinação aos animais. A Vereadora Sônia fala sobre as verbas
conquistadas por ela através de emendas parlamentar de deputados para
compra de carretinha para transporte de animal de grande porte e de veículo
para o BEA, e que até o momento a secretaria de meio ambiente responsável
pelo BEA não realizou a compra. A publicação para licitação no jornal oficial foi
feita somente para a carretinha de transporte animal de grande porte. O Chefe
de Gabinete Alan, explica que houve problemas com a licitação e por isso não
foi possível a compra do veículo, a licitação fracassou, não houve interesse de
empresas em participar do processo de licitação e quanto a compra da carretinha
para transporte de animal de grande porte, ocorrerá dia 25 de março conforme
publicação. A Vereadora Sônia mostra e prova através do jornal oficial do
município, que não tem nenhuma publicação feita sobre compra de veículo e
poderia estar perdendo a verba conquista através do deputado. Vereadora
Sônia questiona os secretários sobre a falta de divulgação nas redes sociais
sobre a castração de animais nas páginas da Prefeitura e do BEA, que não foram
feita divulgação para a população, não foi dada o minimo de conhecimento para  
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 às pessoas, não havendo interesse por parte da administração, as pessoas não

ficaram sabendo sobre as castrações de animais, e que não houve
compartilhamento da informação e teve pouquíssimas inscrições, sendo que a
demanda é muito grande e anteriormente fazia-se fila para as castrações. A
Vereadora Sônia diz que na página do facebook as pessoas não conseguem
publicar, não conseguem marcar o município, não tem como ser feita a

divulgação. Alex Costa fala que irá melhorar a comunicação da página do BEA.
A Vereadora Sônia, enumera vários pontos que precisam de melhorias do prédio
do BEA, providencias como: recuperação nas baias e trocar as telhas brasilites
por chover nas baias e o calor é excessivo, construir um nevo gatil uma vez que
o existente está em local sombrio e ofelino precisa de local seco e arejado para
os animais; o prédio do BEA, chove dentroe já queimou vários equipamentos e
precisa de reparo urgente, e também falou da necessidade urgente de uma
equipe nas ruas para averiguação das denúncias feitas de maus tratos aos
animais, sendo que isso não vem ocorrendo, citou também a necessidade de
convênio com clínicas particulares, uma vez que o BEA atua em horário
comercial e não atende emergência, animais atropelados, inexiste socorro no
município, levando os animais agonizar até a morte quando não há a intervenção
desta vereadora ou particulares em socorrer os animais. E também a

necessidade urgente de local para resgate para animal de grande porte nas vias
públicas, que além de ferimentos nos animais ainda coloca vidas humanos em
risco. O Secretário de Meio Ambiente Oberdan, tomou conhecimento de todas
as necessidades apontadas pela Vereadora Sônia, e disse que estaria tomando
as providências para adequação da melher forma possível. A Vereadora Sônia
fala que estará acompanhando e cobrando a secretaria do meio ambiente para
que realmente seja realizadas as benfeitorias no BEA, e que não é só para os
animais mas também para os funcionários que trabalham no BEA, para ter um
ambiente de trabalho mais apropriada e salubre. A Vereadora e Presidente da
Câmara Sônia Módena agradece a presença de todos e encerra a audiência
pública.
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